

# 種時く入

令和4年11月30日  
深田小学校便り 28号



感動創造

人を相手にせず天を相手とせよ。天を相手にして己を尽くし人を咎めず、我  
が誠の足らざる尋ぬべし。

西郷隆盛

いきいき芸術体験で「清和文楽」を鑑賞しました 11/21



清和文楽館から8人のスタッフが来校され、小泉八雲原作の「むじな」と「雪女：船頭小屋の段」を演じていただきました。三人一組で演じられる人形の動きは、まるで生きているようなリアルさでした。特に、やさしい顔が鬼のような顔に変わったことにびっくりしていました。人そっくりに人形を動かすためには工夫が必要で、しっかり練習しなければできないことを児童たちは理解することができました。どの学年も質問や感想が言えて立派でした。

代表のお礼は、6年の松本芽依さんが上手に伝えてくれました。



まこと保育園との交流学習 11/24



生活科の学習で行ったお祭り見学を生かして、保育園児が楽しく参加できるお祭りを考えたり、1・2年生がこの活動を通し思いやりの心を育んだりするために、2~3校時に体育館で行いました。いろんなお店があり、きりん組の園児はとても喜んでいました。園児はきっと、深田小学校は楽しいところだと思ってくれたことでしょう。

1・2年生の皆さん、よくがんばりました。園児を楽しませてくれて、本当にありがとうございました。

